

Una quiniela deja 100.000 euros en Caldes

Un vecino de Caldes de Montbui ha sido el acertante de una quiniela de pleno al 15 en la jornada del pasado domingo, día 7 de abril. El ganador de esta categoría obtendrá un premio de 97.699 euros. El boleto fue validado en un establecimiento de la calle Mossèn Jacint Verdaguer.

La Oficina d'Habitatge de Caldes consigue dos daciones en pago

El servicio de mediación para la vivienda del Ayuntamiento de Caldes ha atendido un total de 100 consultas y ha abierto 27 expedientes durante su primer año de funcionamiento. Los expedientes corresponden a 22 casos de familias que no podían hacer frente a la hipoteca y otras 5 que no podían afrontar el alquiler. Según el Ayuntamiento de Caldes de los 22 casos de impagos de hipoteca, 2 se han resuelto con daciones en pago y otros 5 están ya cerrados, mientras que el resto continúan su trámite.

El PP denuncia "trato irrespetuoso" de la alcaldesa de Sant Antoni hacia un vecino "por motivos de lengua"

El presidente del PP de Sant Antoni de Vilamajor, **Francisco Fàbregas**, ha denunciado el "trato irrespetuoso" de la alcaldesa del municipio, **María Lluïsa Berdala**, con un vecino en el último pleno municipal. Según esta formación, la alcaldesa se negó a responder a una pregunta de este vecino "por motivos de lengua". El PP de Sant Antoni considera el hecho "totalmente inadmisibile", ya que según ellos no sólo no quiso contestarle tras que éste le dijera que no entendía el catalán sino que le tildó de "facha". El dirigente popular ha lamentado la actitud de la alcaldesa de quien dijo esperaba "seny, capacitat de diàleg, comprensió i capacitat suficient per evitar innecessàries controvèrsies que pongan en perill la convivència".

El conseller Felip Puig inauguró el innovador edificio Ca2d diseñado en módulos de madera

Cruz Roja y ADF estrenan un edificio pionero



El edificio es un prototipo que se comercializará internacionalmente.

REDACCIÓN | La Cruz Roja y la Associació de Defensa Forestal (ADF) de Llinars, cuentan desde el pasado viernes con una sede social en un edificio pionero. Ambas instituciones comparten en el número 5 de la calle Ramon Casas unos doscientos metros cuadrados en tres plantas de un edificio modular de madera que ha sido llevado a cabo por la empresa Arquima y el arquitecto **Francesc Guardia i Riera**.

El conseller de Empresa i Treball, **Felip Puig**, fue el encargado el viernes de inaugurar el innovador edificio que ha recibido el nombre de Ca2d. Se trata del primer prototipo a escala real ideado con un innovador sistema modular de madera, cuyo desarrollo ha contado con el apoyo de la Generalitat a través de ACCIÓ, la agencia para la competitividad de la empresa catalana.

El acto de inauguración, además del conseller, contó con la presencia del

vallès

director general de Industria, **Antoni Ma. Grau**, el gerente de Arquima, **José Antonio González**, el arquitecto del proyecto, **Francesc Guardia**, y el alcalde de Llinars del Vallès, **Martí Pujol**.

El gerente de Arquima, José Antonio González, destacó durante la presentación del prototipo que el nuevo sistema constructivo pretende "cambiar la filosofía de la construcción para pasar de construir a fabricar edificios". González ha reconocido que el poco aprovechamiento de los bosques catalanes ha hecho que hayan tenido que ir a buscar la madera a Austria. El arquitecto e ideólogo del sistema, Francesc Guardia, destacó que el sistema permite utilizar "el tejido industrial del país" y exportar los módulos de madera en contenedores a todo el mundo de forma sencilla y barata. El Ca2d permite que una vez fabricados los módulos en un taller y transportados a

su destino, se pueda construir un edificio de 1.000 metros cuadrados en una semana, lo que según Guardia "abarata mucho los costes". Guardia explicó que actualmente las estructuras de madera son tan fiables como las estructuras de obra o metálicas, con la ventaja de que la madera se puede transportar fácilmente y tiene un peso muy reducido.

El conseller de Empresa y Empleo, Felip Puig, coincidió con el gerente de Arquima en que hay que hacer una "apuesta más ambiciosa en explotación de la gestión forestal para crear un producto propio y exportarlo".

Arquima, empresa que ha cedido el prototipo al Ayuntamiento de Llinars, quien a su vez lo ha destinado a la Cruz Roja y a la ADF, es una empresa familiar fundada en 2007 en Sant Andreu de la Barca y especializada en la construcción industrializada con estructura de madera. La empresa quiere iniciarse en la internacionalización priorizando los países del norte de África y los mercados emergentes.

EL EDIFICIO

De tres plantas ha sido construido por la empresa catalana Arquima y es un prototipo

Promueven el intercambio con poblaciones europeas

El Ayuntamiento de Caldes de Montbui firmó este martes dos convenios de colaboración dirigidos a la creación de políticas de intercambio social y cultural con otras poblaciones europeas. Los convenios los han suscrito el alcalde, **Jordi Solé**,

y los presidentes de la Associació Amics d'Europa, **Pablo León**, y del Cercle d'Amics de Tausenstein, **Emma García**. Les ha acompañado también el concejal de Participación Ciudadana, **Isidre Pineda**. Según estos acuerdos de colaboración, ambas entidades trabajarán para promover el contacto intercultural entre la ciudadanía para aproximarse a la construcción de una Europa unida y respetuosa con la diversidad. El Ayuntamiento da así apoyo a las entidades que actualmente lideran los dos hermanamientos activos de la población de Caldes con la ciudad alemana de Tausenstein y con la francesa de Saint Paul Las Dax.

Durante la rueda de prensa, las dos entidades avanzaron qué actuaciones tienen previstas de manera más inmediata. La entidad Amics d'Europa viajará en abril a Saint Paul Las Dax con representantes de los balnearios de Caldes y del Ayuntamiento. El Cercle d'Amics de Tausenstein por su parte, está organizando un encuentro con un centenar de jóvenes catalanes, franceses y alemanes que tendrá lugar en el entorno del Escaldàrium, en julio.

